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La sentenza di piena assoluzione di Enrico Desideri è un'ottima notizia per lui e per la 
città. In primo luogo perché si è arrivati alla conclusione di una vicenda giudiziaria che ha 
pesato negativamente sui tempi di attuazione del progetto del nuovo ospedale, che è un 
intervento fondamentale per il futuro di Pisa. Più volte ho sottolineato il rischio di 
rallentamento e dunque l'esigenza di arrivare al più presto ad un punto di chiarezza. In 
secondo luogo, bisogna ricordare che attorno a questa vicenda giudiziaria, alle ombre e ai 
sospetti che qualcuno sollevò verso l'operato delle istituzioni locali, c'è chi ha cercato di 
inquinare l'aria e di sporcare il lavoro positivo che veniva fatto nell'esclusivo interesse della 
Comunità. E, come si dice, allora non si è “badato a spese”. E Desideri ne ha pagato 
pesantemente il conto. Oggi, con la sentenza di assoluzione piena, Desideri può 
finalmente tirare un sospiro di sollievo, ma chissà se ciò potrà ripagarlo delle sofferenza e 
delle amarezze di questi anni. Anche perché appariva suo tempo già evidente la 
sproporzione fra i capi d'accusa e i provvedimenti restrittivi della libertà personale attuati 
nei suoi confronti; e ciò appare ancora più evidente adesso. Comunque oggi possiamo 
dire che giustizia è fatta e farebbe piacere sentirlo dire anche da chi allora fece di tutto per 
utilizzare questa vicenda giudiziaria a scopi e ragioni che poco avevano a che fare con un 
serio e rigoroso accertamento dei fatti. A Enrico Desideri voglio rinnovare la mia solidarietà 
e la stima personale che non sono mai venute meno. 
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